

Se celebró La Asamblea General Anual de 2022
con la asistencia presencial de los miembros por primera vez en tres años

La Asamblea General Anual de 2022 se llevó a cabo en el Hotel Granvia de Hiroshima el viernes 5 de agosto, con la asistencia de los miembros por primera vez en tres años.

En medio de la expansión de la séptima oleada de coronavirus, la reunión se celebró en forma combinada de conferencia presencial y web, con la asistencia de 42 miembros en el salón y unos 80 miembros en total, incluyendo la asistencia por web.

En esta reunión, se informó sobre las actividades de 2021 y la cuenta de ingresos y gastos, también el consejo debatió el plan de actividades y el presupuesto de ingresos y gastos de 2022, que fueron aprobados.



El Presidente Shobuda dirigiéndose a la Asamblea General al comienzo de la reunión



La sede de la Asamblea



El Presidente Shobuda presidiendo los debates

La segunda parte de la Asamblea General contó con una conferencia del Sr. Masahiko Morito, Director de la Asociación de Amistad y Director General de la sucursal de Chugoku de Sumitomo Corporation, sobre el tema "Cinco años y medio conectando Guanajuato e Hiroshima - a través de la planta de Mazda en México".

Fue una conferencia muy interesante sobre las muchas iniciativas y dificultades que superó como puente entre el estado de Guanajuato y la prefectura de Hiroshima.



El Director Morito durante su discurso

La continuación de las medidas contra el coronavirus es inevitable si queremos poner en marcha el plan de actividades de este año, pero evaluaremos cuidadosamente la situación y seguiremos adelante con los planes. Por ello pedimos la comprensión y cooperación a nuestros miembros.